

ÉLUS MAJORITÉ MUNICIPALE

Alors que la nouvelle halle de votre marché rencontre un franc succès auprès des clients comme des commerçants, on ne peut que s'étonner de voir nos opposants la critiquer et chercher à créer un climat d'inquiétude autour de ce renouveau commercial. Ils ne réalisent même pas qu'en voulant ainsi nuire à la Municipalité, ils nuisent en réalité à l'attractivité commerciale du marché. De même, alors que l'arrivée du nouveau Lidl (qu'ils dénonçaient) est plébiscitée par les Drancéens, ces opposants font mine de croire que cela pourrait nuire au marché. En réalité, en attirant de nouveaux clients dans le secteur, il renforce le marché et oblige les autres supermarchés à revoir leurs prix à la baisse. Là encore, les gagnants sont les Drancéens.

continuonsdrancyensemble@gmail.com

ÉLUS DRANCY AUTREMENT

Les élections sont-elles le Noël des Lagarde ? Depuis quelques semaines on enchaîne les inaugurations. Des commerces ouvrent comme par magie ! On oubliera au passage que certains déménagent simplement de quelques mètres. Des structures municipales promises depuis des années sont livrées à la hâte avec des peintures à peine séches. Une véritable campagne déguisée sur le dos des contribuables est lancée. Tout ceci ne serait pas si grave si nous n'étions pas avec une dette multipliée par 5 sous cette majorité soit près de 180 M€. Tous ces cadeaux ne sont pas gratuits, les Drancéen-nes sont le véritable produit de toute cette énorme opération de communication. Attention au réveil difficile !

Drancy Autrement

0620652448 hacene.chibane@gmail.com

Note du directeur de la publication : La dette de la ville est en réalité de 150 M€ et non de 180 M€.

ÉLUS ENSEMBLE, DRANCY POUR TOUTES ET TOUS

Le quartier de l'Économie, comme le quartier Avenir, en plus d'être excentrés, subissent une mise à l'écart. La sécurité dans ce pavillonnaire limitrophe, s'est dégradée avec des subdivisions sauvages et une population en difficultés sociales et humaines. Les entreprises de travaux avec des camions s'installent aussi et enkystent circulation et stationnement. Par contre, comme d'habitude, la majorité s'occupe du centre-ville pour faire oublier la vie dans les quartiers. Mais toujours sans concertation, ils installent un fromager qui va faire concurrence aux commerçants du nouveau marché, ceux-là mêmes qui ont déjà beaucoup investi. Alors qu'un chausseur aurait été bien ou une librairie. Bonnes fêtes de fin d'année et prenez soin de vous.

Carine Niles ensembledrancypourtous@gmail.com 07 88 61 73 22